

# Kinderkarneval des TuS Horsten/ Etzel fand sehr großen Anklang



**Die Kinder vergnügten sich bei Spielen und Tänzchen.**

**Bild: Eike Ahlers**

■ Nach drei Jahren Zwangspause fand der Kinderkarneval des Turn- und Sportvereins Horsten/Etzel endlich wieder statt. Die „Fünfte Jahreszeit“ wurde von großen und kleinen Gästen in tollen Kostümen mit Musik und Mitmachaktionen gefeiert. Die Sporthalle hatten die vielen fleißigen Helferinnen und Helfer in eine mit Girlanden und Luftballons bunt geschmückte „Narrenhochburg“ mit viel Freiraum zum Toben, Tanzen und Spielen verwandelt. Das abwechslungsreiche Programm, durch das Michael Drieling mit

guter Musik führte, machte diesen Nachmittag zu einem tollen Erlebnis für alle Gäste.

Heide Drieling animierte die Kinder immer wieder zum Tanzen. Das zum Karneval gehörende Werfen von Süßigkeiten war ein weiterer Höhepunkte für die Kinder. Die von der Sportjugend organisierte Cafeteria wurde von den Gästen ausgiebig genutzt.

Der Vorstand bedankt sich bei allen, die bei der Organisation und Durchführung des Kinderkarnevals tatkräftig halfen.

**EIKE AHLERS**